



Conjuntos habitacionales construidos en Rodelillo benefician a 240 familias

VALPARAÍSO. *Ministro de Vivienda encabezó entrega.*

Un total de 240 familias se vieron beneficiadas con la entrega de los proyectos "San Guillermo" y "San Nicolás", ubicados en el sector de Rodelillo, en Valparaíso, los que forman parte del Plan de Emergencia Habitacional que impulsa el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu).

La ceremonia de entrega de los departamentos fue encabezada por el ministro de Vivienda, Carlos Montes, quien estuvo acompañado por el gobernador regional, Rodrigo Mundaca; la seremi Minvu, Belén Paredes, y el director regional del Serviu, Rodrigo Uribe.

Se trata de dos conjuntos que en total comprenden quin-

ce torres: el primero, "San Guillermo", de seis edificios que suman 96 departamentos de una superficie promedio de 58 m², y el segundo, "San Nicolás", que agrupa nueve edificios con 144 departamentos de una superficie de 59 m² en promedio. Ambos conjuntos consideran dentro de sus equipamientos una sede social,

además de áreas verdes y sectores de juegos infantiles.

En la oportunidad, Montes precisó que "es muy importante valorar lo que tenemos, cómo vamos logrando esto, que ha sido de a poco. Estamos llegando a un tamaño ya más normal, propio de una vivienda para una familia de tres o cuatro integrantes. Y, además, con muchas terminaciones bien hechas y con mucha preocupación por hacer viviendas muy adecuadas".

Este proyecto se construyó gracias al Fondo Solidario de Elección de Vivienda (DS49) del Minvu y significó una inver-



MONTES DESTACÓ LAS CARACTERÍSTICAS DE LOS PROYECTOS HABITACIONALES.

sión total de 301.669 UF (\$8 mil 261 millones, aproximadamente). Los comités de vivienda Payllacar 1 ("San Nicolás") y

Payllacar 2 ("San Guillermo"), que agruparon a las familias e impulsaron su desarrollo, se conformaron en 2016. 